



[| Primeras Planas](#) | [| IECM](#) | [| TECDMX](#) | [| INE](#) | [| TEPJF](#) | [| Elección del Poder Judicial Federal](#) | [| Congreso Local CDMX](#) | [| Elección del Poder Nacional](#) | [| Columnas](#) | [| Cartones](#) |

PRIMERAS PLANAS

El Universal: Cancela Trump asilo y manda tropas a frontera. **Reforma:** Termina Trump asilo en frontera. **Excélsior:** Abren el diálogo sobre seguridad y migración. **Milenio Diario:** Chapitos y Mayiza, con armas viejas tras operativos federales. **La Jornada:** Planea EU desplegar 10 mil soldados para sellar su frontera sur. **La Crónica de Hoy:** Se aplaza, pero Sí habrá presupuesto participativo en la CDMX. **El Financiero:** Afectaría a banca etiqueta de terrorista al crimen organizado. **El Economista:** Trump instruye revisar el T-MEC y, por el momento, pausa aranceles. **El Sol de México:** EU envía 1,500 soldados más a frontera con México.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

El Universal Cd.: Grupos criminales extorsionan a los dueños de joyerías. **Reforma Cd.:** Golpea extorsión incluso a Iglesia. **Excélsior Cd.:** Ambulantes regresaron a la Alameda. **La Jornada Cd.:** Lanzan Gobierno ventanilla única para coordinación inmobiliaria. **La Crónica de Hoy Cd.:** Se aplaza para fin de año, pero sí habrá presupuesto participativo para barrios, pueblos y colonias. **El Sol de México Cd.:** Registran más quejas por retraso de trenes.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

El Consejo General del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó la conformación de dos comisiones relacionadas con la organización del Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025 del Poder Judicial local. La Comisión Provisional que coordinará los trabajos de la elección del Poder Judicial será presidida por el consejero **Ernesto Ramos Mega** e integrada por las consejeras **Cecilia Aída Hernández Cruz**, **Sonia Pérez Pérez** y **María de los Ángeles Gil Sánchez**, y tendrá entre sus atribuciones proponer al Consejo General un Plan Integral y Calendario del proceso electivo y dar seguimiento a su ejecución. Por su parte, la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de los Foros de Debates para el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025, cuya vigencia durará un año, estará presidida por la consejera electoral **Erika Estrada Ruiz**, e integrada por la consejera **Cecilia Aída Hernández Cruz** y el consejero **Ernesto Ramos Mega**. Ésta tendrá la atribución de promover y organizar ejercicios de información, análisis y contraste de ideas y propuestas para todas las candidaturas participantes y velará que en esos espacios se proporcione a la sociedad la difusión y contraste de ideas, propuestas y/o programas de acción. [La Prensa](#), [Basta](#), [Sociedad Noticias CDMX](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



[\(sitio\)](#), [Amexi CDMX \(Sitio\)](#), [CCO Noticias \(sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [El Sol de México \(sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [Quadratín QRO \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#)

Las consultas sobre el presupuesto participativo en la Ciudad de México serán especiales este año, pues se recorrerán para agosto, con el "fin de poder atender lo relativo a la elección de personas juzgadoras durante el primer semestre del 2025", señaló **Patricia Avendaño Durán**, consejera Presidenta del **Instituto Electoral de la capital** del país. "Cada año se lleva a cabo la consulta y, por ley, no debe coincidir con alguna elección", agrega que "por lo novedoso de la elección judicial se hicieron modificaciones a la normativa y la consulta que llevamos a cabo se recorrió". [La Crónica de Hoy](#)

En entrevista, **Maira Melisa Guerra Pulido**, consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, explicó el proceso de registro para nuevos partidos políticos locales. La convocatoria, aprobada el 29 de noviembre del año pasado, está abierta del 2 al 31 de enero de 2025 para la presentación de escritos de intención y documentos necesarios. Una vez revisados, las agrupaciones deben realizar asambleas y registrar a al menos 20,611 militantes, lo que representa el 0.26% del padrón electoral de la ciudad. El proceso incluye varias etapas y una fiscalización para asegurar que los fondos sean legales y no se excedan los topes de gasto. Guerra destacó que, aunque el proceso es complejo, es fundamental para la democracia local y que los ciudadanos estén informados y participen. [100.1 Stereo Cien](#)

Hasta el momento 57 jueces y 24 magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México han decidido participar en la elección del próximo 1 de junio para buscar su reelección, lo que equivale 60% de las plazas que se disputan. De acuerdo con la convocatoria para esta elección judicial, estas 81 personas no se someterán al proceso de valoración de los Comités de Evaluación serán incorporados de manera directa en los listados de personas candidatas y será el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** el que verificará cumplimiento de los requisitos. [El Universal](#), [El Universal \(sitio\)](#)

Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, pidió a los diputados del Congreso de la CDMX, revisar la iniciativa que envió el año pasado para modificar la Ley de Participación Ciudadana y con ello, votar en una sola ocasión los Presupuestos Participativos 2025 y 2026, lo que permitiría ahorrar recursos al no realizarse una nueva elección y brindaría a las alcaldías mayor tiempo para la ejecución de obras de gran impacto en las colonias. Luego de que el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** recortara recursos para la Consulta del Presupuesto Participativo de este año, Tabe subrayó que su propuesta legislativa busca impulsar proyectos multianuales y aumentar el impacto de los presupuestos participativos en las colonias. [El Herald de México \(sitio\)](#), [Al Momento MX \(sitio\)](#), [EDT Estado del Tiempo MX \(sitio\)](#), [La Silla Rota \(sitio\)](#), [EDT Estado del Tiempo MX \(sitio\)](#), [Capital CDMX \(Sitio\)](#), [Monitoreo Especial 11](#)

Asociaciones civiles y vecinos de diferentes pueblos originarios de la Ciudad de México, solicitaron al Congreso local la realización de consultas ciudadanas antes de dictaminar la iniciativa ciudadana que busca prohibir las corridas de toros y peleas de gallos. Hace unos días, el **Instituto Electoral de la Ciudad**



de México (IECM) notificó al Congreso capitalino sobre el cumplimiento de apoyos ciudadanos a la iniciativa para la prohibición de espectáculos públicos, privados e itinerantes con animales: específicamente corridas de toros, novilladas, becerradas, rejoneo, tientas y peleas de gallos. [El Universal](#), [El Universal \(sitio\)](#),

La Esquina comenta: La reorganización del calendario electoral 2025 en la CDMX ha traído una inesperada consecuencia positiva: el **IECM** está empujando las consultas sobre el presupuesto participativo y tendrá meses extras para que más vecinos se involucren, propongan y decidan. La inyección de recursos a estos proyectos es una forma de mostrar que la democracia y sus instituciones benefician al ciudadano. [La Crónica de Hoy](#)

Elección del Poder Judicial Local

La coordinadora de la bancada del PRI en el Congreso local, Tania Larios, impugnó ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la integración del Comité de Evaluación del Poder Legislativo de aspirantes a jueces y magistrados por considerar que no se respetó el principio de paridad. "Después de que ayer (martes) el Tribunal Electoral de la Ciudad de México desechó la impugnación, ya impugné ante la Sala Regional" dijo Larios a [Excélsior](#).

Elección del Poder Judicial Federal

Con tres votos a favor y dos en contra, la Sala Superior del Tribunal Electoral ordenó al Comité Evaluador del Poder Judicial reactivar, en un plazo de 24 horas, la selección de candidatos a juzgadores. Los Magistrados Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes coincidieron en que el Juez Primero de Distrito en Michoacán, Sergio Santamaría, se extralimitó al ordenar a los comités de evaluación la suspensión de actividades, ya que se ha insistido en que no tienen injerencia en asuntos electorales. Argumentaron que se atenta contra los derechos político-electorales de quienes se inscribieron para competir por una candidatura a Ministro, Juez o Magistrado, y corren el riesgo de no participar en la contienda. Esto, porque el próximo 12 de febrero deben entregar las listas de candidatos al INE, y de no hacerlo, no aparecerán en la boleta. [Reforma](#), [La Jornada](#), [Excélsior](#), [El Financiero](#), [La Razón de México](#), [La Jornada](#), [El Heraldo de México](#), [El Universal](#), [Milenio Diario](#)

La comisión temporal de Presupuesto 2025 del Instituto Nacional Electoral (INE) cerró sus labores ayer con la aprobación del informe final de actividades. Cabe señalar que hace unos días el INE pidió mil 511 millones 757 mil 665 pesos de ampliación presupuestal para la organización y desarrollo de la elección judicial a la Secretaría de Hacienda. [La Razón de México](#)

De acuerdo con ejercicios previos realizados por la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, el proceso de votación del próximo 1 de junio para la elección judicial podría



tardarse hasta 20 minutos por persona. Por ello, las autoridades instalarán un sistema que permita a 12 ciudadanos votar simultáneamente en cada casilla. [El Universal](#)

Arsenal publica: Ayer quedó claro quién mueve los hilos en el Tribunal Electoral. Los magistrados Mónica Soto, Felipe Fuentes y Felipe de la Mata se le voltearon al juez de Michoacán que instruyó a los Comités de Evaluación de los aspirantes -uno por cada poder de la Unión- a suspender el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros. Solo el Comité del Poder Judicial acató, pero tendrá que dar reversa. Por tres votos contra dos, la Sala Superior del TEPJF ordenó reactivar el proceso. Le dio al Comité 24 horas para hacerlo. Los tres magistrados alegan que el juez excedió sus funciones, ya que no tiene competencia en temas electorales. [Excélsior](#)

Trascendió comenta: Que ayer todos esperaban una declaración del Comité de Evaluación del Poder Judicial, después de la orden que recibió de reanudar actividades por parte del Tribunal Electoral, pero nadie de esa instancia ni de la Suprema Corte, que encabeza Norma Piña, hizo comentarios, porque estaban a la espera de ser notificados de forma oficial. [Milenio Diario](#),

El Asalto a la Razón menciona: La crisis constitucional que generó la reforma del obradorato al Poder Judicial tiene ahora enfrentados no solo a los poderes Ejecutivo y Legislativo con el Judicial, sino a los dos tribunales constitucionales de México: la Suprema Corte de Justicia y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. El pleito es por las resoluciones de una y otra instancias respecto de la suspensión del proceso de selección de candidatos a jueces, magistrados y ministros que ordenó un juez de amparo en Michoacán a los comités de evaluación de los tres poderes y que solo acató el Judicial. [Milenio Diario](#)

INE

Con la meta de reunir 500 mil afiliados, simpatizantes de la llamada "Marea Rosa" arrancaron la carrera para crear el partido "Somos México". En la presentación estuvieron los políticos que impulsan al partido, como Guadalupe Acosta, Carlos Navarrete, Gustavo Madero y Emilio Álvarez, así como el ex presidente del INE, Leonardo Valdés, y el ex secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo. Acosta aseguró que el principal enemigo será el Gobierno, pues, acusó, hará lo que esté en sus manos para evitar que obtengan el registro. [Reforma](#), [La Jornada](#), [Milenio Diario](#), [El Sol de México](#)

Astillero comenta: Dos agrupaciones que buscan convertirse en partidos en México tienen una relación política expresa con el trumpismo: el Partido Republicano, que dirige Juan Iván Peña, y Viva México, que impulsa Eduardo Verástegui. Estos proyectos de partido político, expresamente concatenados con el pensamiento y las acciones trumpistas, tienen ahora un acompañante más explícito: Somos México. Uno de sus personajes más activos, el ex perredista Fernando Belaunzarán, declaró que buscan una Corina Machado para liderar la oposición en México y eventualmente desalojar al morenismo hegemónico. [La Jornada](#)



Sacapultas refiere: Con bombo y platillo se presentó "Somos México", agrupación que pretende ser partido político. Se trata del bloque liderado por el Frente Cívico, del ex perredista Guadalupe Acosta Naranjo, y este jueves presentarán ante el INE su solicitud. Ahora sólo le falta realizar 200 asambleas y, sobre todo, conseguir los 256 mil militantes requeridos. [El Heraldo de México](#)

Congreso Local

El Congreso capitalino arrancará la construcción de la Ley Condominal, un pendiente que se ha arrastrado desde hace más de 10 años por cinco legislaturas. Así lo informó la Comisión de Unidades Habitacionales Régimen Condominal, un grupo de trabajo que se incorporó al inicio de la actual Legislatura y que es presidida por el diputado priista Omar García. Ayer se presentó un acuerdo generado por los diputados de esta Comisión, con la intención de crear una legislación secundaria. [Reforma](#)

La diputada Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora del grupo parlamentario de Morena, reveló que las y los diputados de su partido están listos para apoyar a los migrantes que regresen de Estados Unidos, ante las deportaciones masivas anunciadas por Donald Trump, incluso analizan brindar un apoyo económico, de ser necesario, desde su salario. Bravo Espinosa aseguró que, las y los diputados de Morena están listos para acudir personalmente, junto con sus equipos, a atender a los "paisanos" en los albergues de la capital. [La Crónica de Hoy, 24 Horas, Publimetro](#)

La Comisión Permanente del Congreso capitalino aprobó un punto de acuerdo para solicitar la reubicación de los Centros de Asistencia e Integración Social (CAIS) "Plaza del Estudiante" "Coruña Jóvenes", ubicados en la alcaldía Iztacalco, elcuaes un refugio para personas en situación de calle. Debido a los constantes denuncias y densidad de población en la zona, las y los diputados pidieron elaborar un plan operativo para garantizar la integración y protección de las personas en situación de calle en albergues adecuados. [24 Horas](#)

A más de dos meses de que Morena desistiera de subir al Pleno del Congreso de la Ciudad de México la iniciativa para eliminar el delito de aborto, el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres González, afirmó que, si existe una oposición a la propuesta, es necesario abrir la discusión, pues es una deuda con las capitalinas en materia de salud. [La Razón de México](#)

Confidencial refiere: Grave alerta emitió ayer el PAN a los arrendadores de inmuebles en la capital, al adelantar que Morena está por aprobar en el Congreso de la CDMX una reforma que impedirá desalojar a quienes deban rentas. Y a eso se le suma, advirtió el diputado federal Federico Döring, que "los que van a poder decretar o no esos desalojos van a ser los jueces chairros que van a imponer los de Morena". Advirtió que ahora si a un propietario le deben la renta, "tienes la ley en tu contra y los jueces chairros



en tu contra; con Morena casi es como si hubieras perdido tu vivienda", resaltó el panista, y restregó: "Disfruten lo votado". [El Financiero](#)

Ciudad de México

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó la ventanilla única inmobiliaria, con el fin de prevenir la corrupción en el tema inmobiliario. Brugada afirmó que el objetivo es agilizar los trámites, combatir la corrupción y asegurar que el Gobierno sea cada día más transparente. También señaló que esta herramienta dará un importante impulso a la economía de la ciudad al promover inversiones con una visión sustentable. [Reporte Índigo](#), [El Universal](#), [El Heraldo de México](#), [El Economista](#)

Dueños de joyerías en el centro de la Ciudad de México denuncian que son víctimas de extorsión por parte de supuestos integrantes del crimen organizado. Señalan que miembros de La Unión Tepito y de bandas de "colombianos" son los responsables de imponerles el llamado cobro de derecho de piso. Actualmente en la fiscalía capitalina hay al menos ocho carpetas de investigación sobre el tema. [El Universal](#)

Decenas de vendedores de productos de origen chino, comida y artesanías tomaron ayer, nuevamente, la Alameda Central, espacio que apenas el pasado 7 de enero fue liberado bajo el Operativo Alameda Brilla Segura. En un recorrido realizado por Excélsior se pudieron observar más de 20 puestos ambulantes en la acera del parque urbano que da a la avenida Juárez, entre la entrada del estacionamiento subterráneo del Palacio de Bellas Artes la calle Doctor Mora. [Excélsior](#)

Las quejas por retraso de trenes en el Metro han aumentado significativamente en los últimos cuatro años, según un estudio de Víctor Alvarado, experto en movilidad. En 2020, una de cada diez quejas era por retraso, mientras que en 2023, cinco de cada diez lo son. Las líneas 3 y 1 son las más afectadas por estos retrasos. [El Sol de México](#)

Con la adhesión al modelo IMSS-Bienestar, la Secretaría de Salud (Sedesa) dejó de operar los Hospitales y Centros de atención capitalinos, los cuales ya fueron federalizados; por tal motivo, las funciones y responsabilidades de esta dependencia de la Ciudad de México pasaron a ser preventivos, explicó su titular Nadine Gasman Zylbermann. [24 Horas](#)

Los albergues privados en la Ciudad de México, subsidiados por donativos u organizaciones independientes, están "hasta el tope" y "estiran" sus recursos para alojar a la mayor cantidad de personas en tránsito. Mientras tanto, los únicos sitios que dentro de sus limitadas posibilidades "abrazan" a migrantes connacionales o extranjeros, son los albergues subsidiados por donativos u organizaciones independientes, los cuales, en sus palabras, están "hasta el tope" y "estiran" sus recursos para alojar a la mayor cantidad de personas en tránsito que antes dormían en las calles de la Ciudad de México. [La Crónica de Hoy](#)



La Ciudad de México se ha llenado de construcciones irregulares durante los últimos años y, una muestra de esto son las miles de suspensiones de obras que registran las alcaldías. Entre 2019 y 2024, las suspensiones de obras aumentaron cerca de 50 por ciento en la CDMX, donde se han frenado más de 3 mil 800 construcciones irregulares en las 16 demarcaciones territoriales. [Reporte Índigo](#)

Glorieta de Colón refiere: No sólo la inseguridad y los homicidios violentos se dispararon en Azcapotzalco, también a la alcaldesa de Morena, Nancy Núñez, se le descompone la relación con los trabajadores de base de la Alcaldía. Un grupo de 19 de ellos denunció ante la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México a dos directivos, porque los han acosado y violentado en su espacio de trabajo, en específico el 8 de enero pasado. Los señalados son personal de confianza: Antonio Roa Olivera, enlace de Administración y Finanzas; Adrián Lenin Marín, subdirector de Vinculación Ciudadana y Seguimiento al Presupuesto. [El Independiente](#)

Nacional

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció que el diálogo formal entre México y Estados Unidos comenzó el martes, con la participación del canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado, Marco Rubio. Durante la conversación, se abordaron temas de migración, seguridad y otros de interés común. Sheinbaum destacó la unidad entre los países de América Latina y rechazó el aumento de deportaciones, asegurando que el país vive un momento "estelar". [La Razón de México](#), [El Universal](#), [La Crónica de Hoy](#)

Contratistas del Gobierno texano avanzan en la ampliación del muro flotante sobre el río Bravo, en el tramo fronterizo entre Piedras Negras, Coahuila, y Eagle Pass, Texas, proyecto que añadirá 600 metros a la barrera de boyas de 1.5 metros de altura, sujetas al lecho del río con pilotes de una tonelada. El tramo abarca desde la zona conocida como La Nogalera hasta Las Adjuntas, área utilizada, casi siempre, por traficantes para el cruce de migrantes hacia Texas. Pese a las boyas, autoridades reportaron el continuo tránsito de indocumentados, que llegan a superar los mil 500 por semana. [La Jornada](#)

A solo 72 horas del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, Senda de Vida uno de los principales albergues de Reynosa, Tamaulipas- recibió a 200 migrantes de otros países. Su fundador, el padre Héctor Silva, alerta que, a ese ritmo, en una semana serán insuficientes los espacios y se generará una crisis social en el municipio y estado. [Milenio Diario](#), [El Sol de México](#), [El Financiero](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que hoy enviará al Congreso de la Unión la iniciativa de reforma constitucional que prohibirá la siembra de maíz transgénico en territorio nacional, "ya está lista", indicó. En este contexto celebró la decisión de la Jefa de Gobierno de la ciudad de México, Clara Brugada, de erradicar la siembra de este grano en la capital del país, que es continuidad del decreto que la propia Sheinbaum impulsó cuando gobernó la urbe. [La Jornada](#)



El primer frente frío del año azotó varios estados del país, entre ellos Oaxaca, donde los fuertes vientos provocaron cortes de luz, caída de árboles, cierre a la navegación en el Golfo de Tehuantepec y la suspensión de clases; lo mismo hicieron las autoridades en Puebla, Hidalgo y Jalisco. [El Heraldo de México](#)

Además de asaltos a clérigos y hurtos de imágenes al interior de iglesias, la Arquidiócesis de Tlalnepantla también padece por las extorsiones. A los atracos se suman las extorsiones que han padecido padres y miembros de los grupos parroquiales. Las víctimas han sido, principalmente, adultos mayores, quienes reciben llamadas telefónicas para fraguar el cometido. [Reforma](#)

Ante las diferencias ideológicas y los obstáculos que suponen la migración y la lucha contra los cárteles del narcotráfico entre México y Estados Unidos, los empresarios serán un eje central para la continuidad del T-MEC. Y es que, en medio de las amenazas de una guerra de aranceles y la creación en Estados Unidos del Servicio de Ingresos Externos, el Gobierno de México ya ha buscado acercarse la administración del nuevo presidente de la Unión Americana, el magnate Donald Trump, a través de empresarios como él. [24 Horas](#)

Aunque la depresión es el segundo padecimiento mental que aqueja en México y se ha incrementado después de la pandemia de COVID-19, el gasto público para su atención es menor al que recomienda la Organización Mundial de la Salud. En México, el incremento de los casos de depresión tras la pandemia de COVID-19 no generó incremento en el presupuesto federal, el cual está por debajo de las recomendaciones a escala internacional, de acuerdo con especialistas, los datos abiertos de las instituciones gubernamentales y organizaciones civiles. [Reporte Índigo](#)

Columnas Políticas

Templo Mayor publica: Para muchos gobernadores su atención al conflicto migratorio se limitará a la "Operación Camión"; es decir, poner sobre ruedas a migrantes mexicanos para retornarlos a sus lugares de origen. Nada más que varios paisanos se han rehusado a subirse a los autobuses porque dicen, con justificada razón, que lo que menos quieren es regresar a las comunidades de donde fueron expulsados por la narcoviolenia. [Reforma](#)

Bajo Reserva menciona: Martí Batres Guadarrama, director general del ISSSTE, busca a las 8 mil personas con pensiones "disparadas", algunas de hasta 309 mil pesos mensuales. Lo raro es que en el propio ISSSTE debieran tener sus datos personales para buscarlos. Como dato interesante, le comentamos que la pensión máxima que la ley otorga a un trabajador del ISSSTE es de unos 34 mil pesos mensuales. [El Universal](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Frentes Políticos apunta: Alicia Bárcena, titular de la Semarnat, y Luis Rosendo Gutiérrez, subsecretario de Comercio Exterior de Economía, se lucieron en Davos, Suiza, presentando el Plan México. Con los CEO globales atentos, México se posicionó como tierra de trenes, carreteras y megaproyectos. Los empresarios aplaudieron, el proyecto tuvo “gran acogida” y los reflectores brillaron. [Excélsior](#)

Pepe Grillo refiere: Al Gobierno de México le urgía comenzar el diálogo formal con personeros del Gobierno de Donald Trump. Falta poco más de una semana para que se cumpla el plazo dado por el propio Trump para imponerle a México aranceles del 25 por ciento porque, en su opinión, no hace lo suficiente para detener el tráfico de fentanilo rumbo a Estados Unidos. [La Crónica de Hoy](#)

Circuito Interior comenta: Cuentan que la tan cacareada implementación del Nuevo Código de Procedimientos Civiles y Familiares está resultando un verdadero calvario para los trabajadores de juzgados en ambas materias. PARA cumplir con la reorganización han tenido que alargar sus horarios, además de que los equipos para la aplicación de los nuevos recursos digitales son obsoletos. [Reforma](#)

El Caballito apunta: Nos platican que la fiscal Bertha Alcalde mantiene tan buena relación y coordinación con la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, que hasta forma parte del llamado Zócalo ciudadano, la audiencia pública que instaló la mandataria para que los martes todos los integrantes de su Gobierno atiendan de forma directa a la población. Doña Bertha se sumó a dicho ejercicio y nos afirman que este martes escuchó las quejas ciudadanas durante más de dos horas y acompañó a doña Clara, para dar atención a los capitalinos. [El Universal](#)

En *Capital Político*, Adrián rueda escribió: En el Gobierno de la Ciudad de México quieren borrar todo lo que huele a Omar Hamid García Harfuch, pues al parecer Clara Brugada no le perdona haber sacado más votos que ella en las pasadas elecciones, donde él compitió para senador. Entre los damnificados están Rigoberto Salgado, exdelegado en Tláhuac; José Luis Rodríguez, exsecretario del Trabajo; Adrián Rubalcava, exjefe delegacional en Cuajimalpa; y Víctor Hugo Romo, diputado local de Morena. [Excélsior](#)

Agenda

- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística (COEG). 09:30 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Desarrollo de Sistemas Informáticos (CODESI). 10:00 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación (CPCyC). 10:30 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



- **Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para la Implementación y Desarrollo de acciones en materia de Voto de las Personas Residentes en el Extranjero, Estado de Postración y en Prisión Preventiva. 11:00 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos (CVOE). 11:30 hrs** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Género, Derechos Humanos, Educación Cívica y Construcción Ciudadana (CPCyC). 12:00 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas y Fiscalización (CAPyF). 12:30 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional (COSSPEN). 13:00 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para el Seguimiento de la Participación Política de las Mujeres y los Grupos de Atención Prioritaria. 14:00 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube
- **Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Quejas. 14:30 hrs.** Transmisión por la plataforma Microsoft Teams y liga privada de Youtube